

桜舞い散る青空の下、新たに127名の1年生を迎え、全校児童725名・24学級で第四葛西小学校の令和5年度がスタートしました。保護者の皆様、お子さまのご入学・ご進学おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。教職員とともに、お預かりしたお子さまの健やかな育成に努めてまいります。

さて、3年間にも及んだコロナ感染症とのたたかひでしたが、ようやく終息の兆しが見えてきました。アフターコロナに向け、本校でも従前の教育活動を取り戻していく新たな年度となります。これまで同様、変わらぬご理解ご支援をお願いいたします。

**キャッチフレーズ「笑・楽・好（しょうがっこう）」です。**

**笑**

子どもたちの笑顔あふれる学校。

「達成感」「充実感」からあふれる笑顔。学校生活が素直にうれしいと感じる時の笑顔。教職員は心豊かなこの育成に努め、いじめゼロを目指します。

**楽**

勉強すること、遊ぶことが楽しい学校。

「できる」「わかる」を子どもたち自身が実感する楽しさ。

教職員は子どもたちの、基礎・基本の確実な定着と、自己解決能力の向上を図るための授業力向上に励みます。

**好**

好きな友達がいる学校。好きな先生がいる学校。この学校が好きだ。

自分を認め、ほめてくれる友達・先生のいる学校。

教職員は子どもたちを優しく見守り、時に叱咤激励します。

**引き続き、3年生以上で教科担任制を実施いたします(1・2年生は一部実施)。**

本校では、小学校の授業の一部を中学校のように担任以外の先生が受け持つ「教科担任制」を、全国的な本格導入に先行して実施しています。学年内の担任教員と、音楽・図工・外国語・家庭科等の専科教員とで学年内で教科を受け持ちます。今年度で3年目の実践となります。実施にあたっては、江戸川区教育委員会との連携のもと、十分な研修・研究と実証の積み重ねを行っている他、先進校として広く実践の様子を学校内外へ発信しています。本校では、教科担任制のメリットを「学年内の複数の先生が各学級をまわって授業を受け持つことで、多くの目で児童を見取ることが出来る。」「先生たちの専門性を生かした授業により、より分かりやすく内容の濃い授業展開が期待できる。」と捉え、実践を進めています。今年度も、授業公開を通じて教科担任制の様子を保護者の皆様にも見ていただければと考えています。